

SEKTIONSVERSAMMLUNG MIT RETO LIPP

An der diesjährigen Sektionsversammlung durften wir den SRF-Wirtschaftsexperten Reto Lipp begrüßen. Er erzählte anschaulich und kurzweilig, wie die Sendungen und Beiträge entstehen, früher beim «Eco» und aktuell beim «Eco Talk». Die Mitglieder zeigten sich interessiert und angeregt. Nach dem Ende des offiziellen Teils wurde Reto Lipp von vielen Mitgliedern umringt und mit Fragen gelöchert. Dieser nahm sich viel Zeit, um auf alle Mitglieder einzugehen.

VIEL ZU LACHEN

BEI DER «SENDUNG DES MONATS»

Am 24. Mai öffnete das Plaza Zürich seine Türen für die noch junge Comedy- und Satire-show «Sendung des Monats». Dieser Anlass bot den Mitgliedern einen Abend voller Humor und exklusiver Einblicke hinter die Kulissen der Produktion.

Die 40 Mitglieder, die an diesem Event teilnahmen, konnten nicht nur die Show geniessen, die von einem talentierten Ensemble, darunter Gabriel Vetter, Fabienne Hadorn und Sven Ivanić, präsentiert wurde, sondern sich auch mit den Machern und Comedians

austauschen. Besonders inspirierend waren die persönlichen Gespräche und die Frage-runde, die wertvolle Einblicke in die Welt der Comedy und Satire boten.

RAN AN DEN BALL: BESUCH BEIM SPIEL DER SCHWEIZER FRAUEN-NATI

Am 29. November erlebten 20 Mitglieder im Zürcher Letzigrund-Stadion einen Anlass voller Emotionen, Teamgeist und Technik. Der Abend begann mit einem Einblick in die TV-Produktion von SRF direkt im Stadion. Unter professioneller Anleitung konnten die Teilnehmenden hautnah erleben, wie eine Live-Übertragung im Sendewagen vorbereitet wird. Von der Regiearbeit über die Kameraführung bis hin zur perfekten Koordination hinter den Kulissen bot dieser Teil des Events spannende Einblicke in die hochkomplexe Welt des Live-Fernsehens.

Danach ging es weiter zum sportlichen Highlight des Abends: dem Spiel der Schweizer Frauen-Fussballnationalmannschaft gegen Deutschland. Trotz der Niederlage der Schweizerinnen vor rund 17 000 Fans entfachte der Event bei den Mitgliedern grosses Interesse an Sportproduktionen. Die Vorfreude auf

die bevorstehende UEFA Women's EURO 2025 in der Schweiz ist nochmals gewachsen.

Ahmet Kut
Präsident Sektion 1